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C O N S I G L I O    P R O V I N C I A L E

Il 10 dicembre 2021 alle ore 9:00, convocato dal Presidente nelle forme prescritte dalla 
legge, il Consiglio provinciale si è riunito per deliberare sugli oggetti iscritti all’ordine del 
giorno.

A seguito  dell’emergenza  Covid-19,  la  presente  seduta  si  è  svolta  parzialmente  in 
modalità videoconferenza,  ai  sensi dell’art.  73 del D.L. 17.3.2020 n.  18, secondo i  criteri 
previamente fissati con l’Atto del Presidente n. 43 del 17.4.2020.

Presiede TOMEI GIAN DOMENICO, Presidente, con l’assistenza del Vice Segretario 
Generale GAMBARINI PATRIZIA.

Sono presenti, nel corso della trattazione dell’argomento, n. 12 membri su 13, assenti n. 1. 
In particolare risultano:

TOMEI GIAN DOMENICO Presente
BELLUCCI CLAUDIA Presente in videoconferenza
BRAGLIA FABIO Presente 
COSTI MARIA Presente in videoconferenza
MUZZARELLI GIAN CARLO Presente in videoconferenza
MAGNANI SIMONA Presente in videoconferenza
NANNETTI FEDERICA Presente in videoconferenza
PARADISI MASSIMO Presente in videoconferenza
PLATIS ANTONIO Assente
REBECCHI MAURIZIA Presente in videoconferenza
RUBBIANI MARCO Presente in videoconferenza
SOLOMITA ROBERTO Presente in videoconferenza
ZANIBONI MONJA Presente in videoconferenza

Il Presidente pone in trattazione il seguente argomento:

Atto n. 121
VARIE ED EVENTUALI
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Oggetto: VARIE ED EVENTUALI

Il Consigliere Braglia chiede la parola che viene concessa dal Presidente:

BRAGLIA FABIO - Consigliere
Visto che oggi è l'ultimo Consiglio e visto che è l'ultima volta che sono qui,  ci  tenevo a 
ringraziare lei  Presidente e tutti  i  compagni di  viaggio di questa avventura,  nonché tutti  i 
Dirigenti e i dipendenti della Provincia di Modena, perché sono stati due anni secondo me 
molto produttivi, la Provincia secondo me è cresciuta molto e soprattutto, avendo lavorato 
negli  anni  della  pandemia,  dove  sicuramente  abbiamo  avuto  tutti  delle  problematiche 
importanti, i risultati che sono stati portati a casa sono risultati significativi, soprattutto anche 
per i nostri Comuni della montagna che hanno sempre avuto molto bisogno e continueranno 
ad avere bisogno. Quindi ci tenevo a ringraziarvi e fare gli auguri a chi verrà dopo di noi,  
perché possa continuare questa crescita. Quindi grazie, tutto qua.

TOMEI GIAN DOMENICO - Presidente della Provincia
In effetti era quello che mi ero prefissato, proprio tenendo conto che è l'ultimo Consiglio che 
ci vede tutti qui assieme. Volevo intanto ringraziarvi del supporto che mi avete dato in questi 
tre anni. Abbiamo avuto una legislazione che, invece dei due anni del Consiglio, è diventata di 
tre. Abbiamo provato a fare del nostro meglio e devo ringraziare tutti quanti del supporto e 
della collaborazione che non mi avete mai fatto mancare. Voglio ringraziare particolarmente 
quelli  con  cui  non  continuerà  questo  percorso,  Solomita,  Braglia,  Paradisi,  Nannetti  e 
Magnani, che ho visto che non sono ricandidati, pertanto non continueremo questo ultimo mio 
anno di legislatura. Faccio invece gli auguri a Gian Carlo, a Maria, a Rebecchi, a Zaniboni, a 
Platis, a Rubbiani e a Bellucci, di poter continuare assieme questo percorso che ci ha visto 
lavorare assieme in questo periodo. Vorrei poi ringraziare ovviamente tutta la struttura che ci 
ha supportato e ci ha messo nelle condizioni di crescere. Se noi prendiamo la Provincia di tre 
anni fa, oggi ha una credibilità e una visibilità diversa, non c'è ombra di dubbio. Su questo c’è 
stato un lavoro, devo dire anche grazie al lavoro fatto con UPI, a livello nazionale, a livello 
regionale.  Grazie  anche al  supporto  della  Regione  che  ci  ha  rimesso  in  campo,  diciamo, 
perché poteva non considerare l’UPI al pari dell’ANCI o, in alcuni casi, di grande supporto 
all'azione degli Enti Locali sul territorio come nel periodo della pandemia. Il fatto che io abbia 
potuto  sedere  ai  tavoli  regionali  come  UPI,  ha  dato  sicuramente  lustro  e  immagine  alla 
Provincia  di  Modena  e  al  nostro  territorio.  Su  questo  continuerò  nell'ultimo  scorcio  di 
legislatura, con quelli che ci saranno del gruppo presente, e con i nuovi che si inseriranno. 
Veramente il mio grazie sentito, ma è sentito per tutti.  Ho provato, è chiaro che c'era una 
maggioranza e una minoranza nel caso specifico della Provincia, perché ci siamo presentati in 
liste diverse e anche con Presidenze contrapposte, però io ho sempre cercato, come ho sempre 
fatto nella mia vita, amministrativa più che politica, di lavorare assieme a tutti, perché l'idea 
buona è  buona,  che venga dalla  maggioranza,  dalla  minoranza,  da chiunque,  da qualsiasi 
cittadino che ti pone un problema o ti segnala una situazione. Volevo con questo ringraziare 
veramente  tutti  e  darci  appuntamento,  spero  ci  possa  essere  anche  un  momento  di 
condivisione per vederci anche in modo diverso e non solo a livello istituzionale così formale. 
Mi  dispiace  veramente  anche il  fatto  che  negli  ultimi  due  anni  quasi  non ci  sia  stata  la 
possibilità di interloquire direttamente al tavolo, invece che in videoconferenza, perché è vero 
che ci dà grandi opportunità e ci mette nelle condizioni di fare tanto lavoro. Io me ne sto 
rendendo conto ora che ci sono diversi incontri in presenza, e questo limita molto il numero di 
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incontri o di attività che devi fare, perché c’è anche molto tempo di trasporto. Ma il l lavoro 
che fai direttamente con le persone vedendosi, è molto diverso. E proprio per quello anche ai 
tavoli con Autobrennero vado direttamente. Tenete conto che si perdono oltre quattro ore di 
viaggio per partecipare all'Assemblea, ma ti consente di essere lì con loro, vederli negli occhi. 
Vederci è un'altra cosa, si percepisce anche il sentimento che ognuno può esprimere anche 
solo con l’espressione del viso. Io mi auguro che questo possa tornare al più presto e auguro a 
tutti voi un lavoro, quello che continuerete a fare nelle proprie Amministrazioni, un lavoro 
proficuo,  sapendo  che  io  sono  qui  a  disposizione  di  tutti.  L’ultima  cosa:  con  chi  non  ci 
vedremo, adesso con molti di voi o forse anche tutti, ci rivedremo per poterci anche scambiare 
gli auguri di un Buon Natale e auguri di serenità perché ne abbiamo bisogno veramente tutti. 
A voi, alle vostre famiglie, a tutti quelli con cui non avremo occasione di rivederci da qui a 
fine anno. Auguri, buona giornata, e grazie veramente a tutti di nuovo.

Della suestesa delibera viene redatto il presente verbale

Il Presidente Il Vice Segretario Generale

TOMEI GIAN DOMENICO GAMBARINI PATRIZIA
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